

# Nachruf



Unser Ehrenmitglied Hagmann Manfred hat uns für immer verlassen.

60 Jahre war er in unserem Verband Aktivmitglied. 1980 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt für sein grosses Engagement im SFKV Basel Stadt und Umgebung. Er war als guter Kegler und Freund bekannt. Alle schätzten seine Kameradschaft, Hilfsbereitschaft und war stets für ein Amt verfügbar, so unter anderem als Präsident. Als Bahnen Doktor wirkte er im Restaurant Ruchfeld und sorgte somit, dass die Bahnen stets in gutem Zustand und Funktionstüchtig waren. Mit Ihm verlieren wir ein liebenswerter Kegelkamerad und Freund. Den Hinterbliebenen sprechen wir unser tiefstes Beileid aus und wünschen viel Kraft durch diese schwere Zeit. Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Vorstand SFKV Basel Stadt und Umgebung